

**LOCAL | Política**

## **El PA exige a la Junta el inmediato arreglo del socavón de la A-339 a su paso por El Mójón**

### **Acto reivindicativo de los integrantes de la candidatura andalucista**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Lunes 16 de mayo de 2011 - 16:50



El Partido Andalucista de Priego ha exigido a la Junta el inmediato arreglo del socavón existente en el carril de vehículos lentos de la A-339 a su paso por El Mójón.

Junto a varios compañeros de la candidatura andalucista, el alcaldable del PA, Juan Carlos Pérez Cabello, se desplazó hasta el citado socavón, "cuyo arreglo ha sido solicitado en reiteradas ocasiones en distintos foros", como señaló el candidato andalucista, situación que para Pérez Cabello, "vuelve a poner de manifiesto la desidia y la dejadez de la Junta con

En este sentido, Pérez Cabello anunció que una de las líneas básicas del programa de gobierno del PA prieguense, "será la lucha sin descanso por la mejora de las infraestructuras del municipio, entre las que se encuentra el hospital, la ITV, pero también las carreteras", adelantando que con el resto de candidatos del PA de la comarca, crearán un frente común para luchar por la mejora de las infraestructuras viarias.

En relación a las vías de comunicación, el candidato andalucista demandó una urgente solución a cuestiones como la apertura de la variante de El Cañuelo, el inicio de las obras en Las Angosturas y en la carretera de Iznájar, o las mejoras en las carreteras de las aldeas, ya que según Pérez Cabello, "nuestra comarca está abandonada".

Por último Pérez Cabello calificó como "penoso" que durante la actual legislatura la Junta haya inaugurado "cero kilómetros de carreteras en la comarca", insistiendo en el compromiso del PA por la mejora de las infraestructuras.